



Actualidad

MIÉRCOLES 14

Vecina de Las Cruces invita a participar en Premio Mujer Impacta

Celia Ramírez, ganadora en 2023 por su labor social en pandemia, cuenta lo que significó para ella recibir este reconocimiento nacional.

Crónica
 cronica@lidernantonio.cl

Celia Ramírez, una solidaria vecina de la localidad de Las Cruces, en la comuna de El Tabo, invitó a todas las emprendedoras de la provincia de San Antonio a participar en la decimotercera edición del Premio Mujer Impacta 2025, que entrega la fundación del mismo para impulsar el emprendimiento social femenino en Chile.

Este galardón nacional reconoce a mujeres líderes que están generando un cambio social significativo en sus comunidades.

La historia de Celia Ramírez, ganadora del Premio Mujer Impacta 2023 en la categoría Adulto Mayor, es un ejemplo inspirador para las mujeres del Litoral Central. "Recibir el Premio Mujer Impacta fue mucho más que un reconocimiento. Desde Las Cruces, fue como una ventana para visibilizar una causa que por años había trabajado en silencio. Hoy sé que mi historia puede inspirar a otras mujeres a transformar el dolor en acción", afirma.

LABOR EN PANDEMIA
 Durante la pandemia del

“
 Siempre hay alguien que lo está pasando mal y ahí es donde nosotros tenemos que mostrar que verdaderamente somos gente solidaria”

Celia Ramírez, ganadora del premio en 2023



CELIA RAMÍREZ (CENTRO), RECIBIENDO SU PREMIO EN 2023.

covid-19, Celia Ramírez se preocupó por el bienestar de los adultos mayores en su comunidad. El 5 de abril de 2020, solo un mes después del arribo del coronavirus a Chile, decidió tomar la iniciativa y cocinó 40 platos de lentejas con arroz y masitas decoradas, que entregó personalmente a personas mayores en situación de vulnerabilidad.

En una semana, el número de almuerzos aumentó a 100, y en tres meses, con la ayuda de voluntarios, logró entregar 260 platos diarios. Esta acción solidaria dio origen a la Fundación Tu Vejez con Dignidad y Cariño, que actualmente entrega 72 almuerzos tres veces por semana, realiza talleres de manualidades, reiki y baile entretenido, y organiza visitas domiciliarias para brindar compañía y apoyo a los adultos mayores de El Tabo.

"Creo que sí nací con un don: la cocina. Me gusta expresar el cariño y el amor en lo que hago, en lo que cocino", comenta Celia.

La fundación cuenta



EL PREMIO BUSCA RECONOCER A MUJERES QUE LIDEREN UNA INICIATIVA SOCIAL VIGENTE.

con un equipo de 12 voluntarios y ha realizado jornadas masivas que han beneficiado a más de mil personas de la tercera edad en su comuna.

"Uno siempre puede ayudar. Solo tenemos que tener un corazón dispuesto a hacerlo. Seamos capaces de mirar más allá de nuestras propias narices, siempre hay alguien que lo está pasando mal y ahí es donde nosotros tenemos que mostrar que verdaderamente somos gente solidaria", reflexiona Celia.

POSTULACIONES ABIERTAS
 María Paz Tagle, directora ejecutiva de Mujer Impacta, informó que ya se encuentra abierta la convocatoria para participar en esta versión 2025 del premio. "Invitamos a las mujeres de la provincia de San Antonio y alrededores a postular al premio y seguir el ejemplo de Celia Ramírez, demostrando que con empatía, compromiso y acción, es posible transformar realidades y construir comunidades

15

de junio finaliza el plazo para postular al Premio Mujer Impacta 2025 en algunas de sus líneas de acción.

más solidarias", indicó.

ASISTENTE VIRTUAL

Este año la fundación Mujer Impacta ha dado un paso importante hacia la inclusión tecnológica al incorporar un asistente virtual impulsado por inteligencia artificial en el proceso de postulación. Este asistente permite a las postulantes iniciar el proceso a través de una conversación personalizada vía WhatsApp, aceptando incluso notas de voz, lo que elimina barreras geográficas y digitales para miles de mujeres en todo el país.

"Queremos tener muchas postulaciones, sobre todo en esta región, y que no queden fuera por no tener grandes habilidades de

redacción. Basta con tener un celular y enviar una nota de voz para iniciar el proceso", enfatiza María Paz Tagle.

EXIGENCIAS

Los requisitos para postular son ser mujer mayor de 18 años, chilena o extranjera; liderar una iniciativa social vigente que funcione en Chile y contribuya a mejorar la vida de las personas; presentar evidencia del impacto de la iniciativa mediante testimonios, videos, descripciones o fotografías.

Las postulaciones deben estar alineadas con alguna de las diez causas por las que trabaja Mujer Impacta: educación, salud, reinserción, primera infancia y jóvenes, adulto mayor, inclusión, cultura y vida sana, desarrollo territorial, medio ambiente, y ciencia y tecnología.

El plazo para postular estará abierto hasta el 15 de junio en www.mujerimpacta.cl o a través de la cuenta de Instagram @mujerimpacta.